



## **1er Mai : pour la paix, pour défendre nos droits, contre l'austérité budgétaire et contre les politiques d'extrême droite**

A la demande de Trump, 800 milliards ont été débloqués à l'échelle de l'Union Européenne pour l'armement, les budgets de guerre. Un vaste plan de préparation de la guerre, au nom duquel les travailleuses et travailleurs, les jeunes et les retraité.es de ce pays sont invité.es à se serrer la ceinture ! La ministre Montchalin annonce 5 milliards de coupes supplémentaires pour financer l'armement. Dans le même temps, c'est une répression sans précédent de toutes les voix qui s'élèvent contre ces massacres. La répression des mouvements sociaux, les atteintes à la liberté syndicale, les lois autoritaires et les pratiques policières ne doivent pas devenir la norme. Les ventes d'armes de la France explosent, enrichissant les capitalistes du secteur de l'armement. Au moment où se poursuivent notamment la guerre meurtrière en Ukraine, où se poursuit le génocide en Palestine, où les menaces se démultiplient, les organisations syndicales restent fidèles à la tradition de la journée internationale de lutte des travailleuses et des travailleurs.

**Nous réclamons la paix et le cessez le feu immédiat ! Les peuples, les travailleurs veulent la paix ! Il faut redonner de l'argent pour les services publics, pas pour la guerre ! Arrêter de la répression contre les militant.es et les syndicalistes ! Pour la défense des libertés syndicales et démocratiques, de l'Etat de droit !**

Bayrou poursuit la politique de Macron de casse en exigeant, toujours, plus une saignée dans les budgets de l'Etat, dans les services publics. Mais ceux-ci sont déjà exsangues ! On meurt aux urgences en 2025. Dans son allocution, le premier ministre annonce encore 20 milliards à trouver, avec une cible toute désignée : la protection sociale, le budget de l'assurance chômage, notre sécurité sociale en ligne de mire. Alors que des plans de licenciement s'abattent partout dans le pays, que des emplois ici sont encore supprimés : Valeo Amiens, Florensuc... Et que des dividendes records sont versés aux actionnaires, pour ce gouvernement, il est urgent de s'attaquer aux plus faibles, au plus fragiles.

**Nous refusons ce plan d'austérité budgétaire ! Nous exigeons les postes et les moyens pour nos services publics ! Pas touche au budget de l'assurance chômage, à l'assurance maladie ! Nous exigeons l'abrogation de la réforme des retraites, l'augmentation des salaires, du point d'indice et des pensions !**

Les politiques racistes et xénophobes se développent, et laissent libre cours à un discours nauséabond et décomplexé comme jamais. Retailleau, ministre de l'Intérieur de Macron, essaie pour faire passer sa politique, de généraliser la division raciste entre les travailleuses et les travailleurs. Sa circulaire aggrave les difficultés dans lesquelles vivent des centaines de milliers de travailleuses et travailleurs immigrées, qui vivent ici. Les idées racistes sont banalisées par ce gouvernement, et par les médias, qui voient ici la roue de secours dont ils ont besoin pour continuer à attaquer les droits des travailleuses et des travailleurs, des jeunes et des retraité.es. Main dans la main, ils permettent à toutes les attaques contre nous de continuer

**Non au racisme et aux discriminations ! Retrait de la circulaire Retailleau ! Les travailleuses et travailleurs de ce pays ont tous les mêmes intérêts : défendre leur droit face aux rapaces du patronat qui veulent les leur enlever !**

**POUR LA PAIX !  
CONTRE L'AUSTÉRITÉ BUDGÉTAIRE, POUR NOS DROITS !  
POUR L'ABROGATION DE LA RÉFORME DES RETRAITES !  
POUR DES PENSIONS AMÉLIORÉES !  
CONTRE LES POLITIQUES D'EXTRÊME DROITE ET LES  
DISCRIMINATIONS !**



Toutes et tous en  
manifestation  
le 1er mai !!!  
**RDV 10H**  
**à la maison de la Culture**  
**d'Amiens**